
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
9

8
1
2
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 0

3
/1

0
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

7
:2

2
     U

S
U

Á
R

IO
: C

IN
T

IA

REQUERIMENTO Nº 01065/2013
 

De  informações  quanto  ao 
fornecimento dos uniformes escolares 
aos alunos da “EMEFEI Maria Regina 
Barbosa Carpim”.

Considerando-se que, alguns pais de alunos da escola “EMEFEI 
Maria Regina Barbosa Carpim” procuraram por este Vereador, informando que 
até o presente momento, os alunos desta unidade de ensino não receberam os 
uniformes escolares, e;

Considerando-se  que,  faz  parte  da  função  do  parlamentar, 
questionar  o Executivo,  buscando melhores entendimentos até mesmo para 
que tais informações sejam repassadas à sociedade;

   REQUEIRO à  Mesa,  na  forma  regimental,  após  ouvido  o 
Plenário,  oficiar ao Senhor Prefeito Municipal  e, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

01 – É de conhecimento da Municipalidade, que os alunos da referida unidade 
de ensino não receberam os uniformes?

02 – Por qual motivo os uniformes não foram entregues?

03 – A Prefeitura adquiriu uniformes para o corrente ano?

04 –Existem outras unidades de ensino que assim como esta, os alunos não 
tenham recebido os uniformes?

05  –  Qual  o  valor  que  a  Municipalidade  empenhou  para  a  compra  dos 
uniformes escolares?

06 – Quantos alunos receberam uniforme?

07 – Quantos alunos deixaram de receber os uniformes?
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08  –  Para  o  caso  em tela,  este  ano  eles  receberão  uniformes  ou  serão 
entregues no próximo período letivo?

09 – Demais informações pertinentes.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 03 de Outubro de 2013.

Antônio Carlos Ribeiro
Carlão Motorista

-vereador-


